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《新上海滩》已 于大年初
四在上海车墩开拍。该剧除了
有孙俪 、黄晓明加盟以外 ，实
力派演员李雪健更是献上 “第
一次”－－－在戏 中 出 演 “冯敬
尧”这样的大反角 。

提起 《新上海滩》的导演
高希希 ，大家都不会陌生 ，他
执导的 《历史的天空》、《结
婚十年》等剧大获成功。高希
希的拍摄手法较为细腻 ，在刻
画人物心理方面尤为独特 ，赋
予人物多样鲜活的性格 。

当年的港版 《上海滩》使
周润发 、赵雅芝 、吕 良伟成为
了观众心中 无法替代的偶像 ，
也许正 因如此 ，上世纪 80年
代后几部翻拍的 《上海滩》都
遭遇了冷落 ，包括刘德华 、张
国荣主演的 电影 《新上海滩》，
陈锦鸿 、陈松伶主演的 电视剧
《新上海滩》等 等 ，虽然演 员
阵容强大 ，制作精致 ，但都未
受到太多好评。而这次 ，内地
重拍的 《新上海滩》更是陷入
了观众的 “口 水”中 ，从开拍
计划一公布 ，许多港版 《上海
滩》的 热衷 者就断言 ，新版
“ 绝对”无法超越港版，“周
润发扮演的许文强任何人都难
以超越”。此番接拍 《新上海
滩》，高希希更直言 “圆 了我
小时的梦想”，他表示 ，当 初
看到剧本时 ，翻来覆去琢磨了
近 8个 多 月 才 确 定 接 手 。
“ 看过 《上海滩》的观众都对
里面的人物命运和故事情节记
忆犹新 ，如何从中突破创新是
个关键 。所 以 ，在 《新上海
滩》中 ，除了少有的人物关系
和内容不变外 ，其余部分均重
新创作 ，占 到全剧近 七成左
右。”

荧屏 当 红小生黄晓 明将

出演许文强 ，去年 ，他因主演电视剧 《神雕侠侣》和电
影 《夜宴》的拍摄而风头十足 ，此次饰演这样一位经典
荧屏形象 ，对黄晓明来说压力不小。凭借 “安心”而走
红的孙俪 ，在 《新上海滩》中 出演冯程程 ，前有 《京华
烟云》的先例 ，孙俪并未理会 “赵雅芝经典角色重演黑
洞 ”一说 ，只是一心投入新剧的拍摄 中 。周润发和赵
雅芝扮演的 “许文强 、冯程程”，是一个不可逾越的高
峰 ，无论怎样拍摄 ，都不可能替代二人在观众心中 的位
置 。不过 ，有一点可以肯定，《新上海滩》的拍摄为
2006年的荧屏打响了一炮 ，无论是对导演高希希 ，还
是主演黄晓明 、孙俪等人，《新上海滩》都为他们开辟
了新的天地。此次拍摄 《新上海滩》，还继续沿用老主
题曲 ，旨在能唤醒大家对 《上海滩》的记忆 ，也更容易
接受。叶丽仪演唱的普通话版更是和港版大不相同 ，听
起来另有一番韵味。　（张 侠 ）

与倪震交
往十五年 周慧敏
六月份在加拿大完婚

日 前周慧敏被爆料到香港新界区选购豪宅 。据了解 ，豪宅是要
给未来公婆倪匡夫妇回港时居住的 ，而周慧敏在台湾的多位好友
更接获通知 ，和倪震交往多年的周慧敏今年 6月 就会步入礼堂 ，一
向低调的她将选择在加拿大注册结婚。

报道说 ，日 前 ，周慧敏在台湾的几位老朋友都接到消息 ，她终
于决定和交往 15年的倪震结婚了 ，时间就在今年 6月 。不过 ，一向
低调的周慧敏到时并不会大宴宾客 ，而是选在加拿大温哥华的市
政厅注册结婚 ，也只会邀请双方的亲人参加 ，而周慧敏视如己出的
两只猫则充当伴郎与伴娘。周慧敏想结婚并不是因为受到去年不
少女星当妈妈的影响 ，而是一向孝顺未来公婆的她 ，有感于倪匡年
纪已大 ，但最大的心愿就是想抱孙子 ，因此 ，本来认为结婚证书不
重要的周慧敏和倪震才有了转变 。

据悉 ，倪匡曾不止一次对外表示 ，周慧敏一直让爱猫喊他爷
爷 ，但他想要的是一个真正的孙子。虽然私底下倪匡不会给她压
力 ，但周慧敏很明 白老人家的心愿 ，也因此愿意妥协 。

对于 6月 在加拿大注册结婚的事 ，倪震笑笑说：“我们在一起
那么多年 ，一直很公开 ，如果结婚的话 ，一定会告诉大家 ，不会偷偷
摸摸。”

两人从 1991年开始在一起 ，至今已 15年 ，倪震坦言 ，在两人
谈恋爱的时候的确想过结婚的问题 ，但最后还是觉得不需要 ，正如

在 生 儿 育 女 的
问题上 ，两人早
就 决 定 情愿 与
猫为伴 ，也不要
生 孩 子 。他 认

为 ，在面对人生
大事方面 ，能找
到 心 灵 相 通 的
伴侣并不容易 ，
所 以 他和 周 慧
敏 都很珍 惜这
段感情。

传闻说 ，促
使 两 人 结 束 爱
情长跑的主因是爸爸倪匡催婚 ，希望两人婚后可以生小孩 。倪震摇
摇头说 ，爸爸倪匡最重视每个人的 自 由选择权 ，就算他希望抱孙
子 ，也不会要求儿女照他的想法去做。“我已经是 40岁 的成年人 ，
我的人生一向由我自 己决定 ，正如爸爸也有他 自 己的人生 ，他喜欢
住哪里 ，喜欢做什么 ，我都会尊重他的决定一样。”

（陈莉 莉）

张艺谋巩俐

再牵手默契似当年
老谋子新片《满城尽带黄金 甲 》正在北京秘密拍摄 ，

张艺谋 、巩俐 10年后再度牵手让人们对这部影片充满
期待 ，而究竟是什么原因促使张 、巩二人不计前嫌重新
合作呢？影片制片人张伟平近 日 接受采访 ，揭秘张艺谋
与巩俐重逢的计划 ，从筹备《英雄》时就开始“密谋 ”了 。

张伟平透露 ，张艺谋最初还很有顾虑：“10来年没有
合作 ，还会不会像当初那般默契？最关键的是 ，他担心媒
体和观众怎么看？”张伟平说：“我跟他说 ，你不要管别人
怎么说 ，大不了他们说你们在炒作 ！而事实上 ，一个是最
优秀 的华人导演 ，一个是最优秀 的华人演 员 ，两人又是
彼此最了解的 ！这样的组合 ，应该是一大幸事！”

去年 10月 ，张艺谋应邀参加第 25届夏威夷 电影
节 ，随后约见了正在美国拍摄《迈阿密风云》的巩俐。虽
然 当时《满城尽带黄金 甲 》的剧本还只是雏形 ，没想到巩
俐看了初稿就认可了 。

对于两人的再次合作 ，张伟平用 了 两个 “出 乎意
料”。“合作出乎意料的好 ，进度出乎意料的快 。原本是 9
天戏 ，我们提前 2天就拍完了。”张伟平笑道，“惟一不同
的是 ，巩俐在经过了这么 多年锻炼后 ，对剧本的理解成
熟了许多 。有时候彼此还会展开讨论。”张伟平称，《红高
粱》时期的巩俐对张艺谋比较依赖，“对剧本不过问 ，很
少研究剧本 ，可以说对剧本很省心。但现在她有 自 己的
想法 ，有时候会让你吃惊。”　（马 丹 ）

房祖名欲退出娱乐圈
记者 从香港娱乐圈某位

大腕明星处获悉：刚刚踏 入
演艺圈仅一年多时间的“龙
太子”房祖名，在参加3日 晚
香港篮球公益赛活动时，现
场公开表示想退出娱乐圈 。
24岁的他机遇正好，为何 有
此想法？记者为此采访了各
方人士。

记者 连线了远在香港的
房祖名。他证实，春节前就已
经萌发了退出娱乐圈的 想
法。“最多还唱两年歌，拍两
年电影，到了26岁，我就会
悄悄离开娱乐圈。”

那他 为什么要退出娱乐
圈？是压力太大，还是父母的
意见？

房祖 名笑笑说：“我没 有

什么压力！父母也都很尊重
我的选择。我只是喜欢做一
个平常人。我的爷爷做饭做
到了80岁，爸爸拍打戏打 到
了50多岁。但我唱歌可没 有
信心能唱到三四十岁。所以 ，
我决定退出娱乐圈，想早 一
点找好后路。拍戏也好，唱 歌
也好，我总感觉到演艺圈不
是特别实在，有点虚假。”
据悉，房祖名打算退出
娱乐圈后从事健康产品方面
的生意。“我想离开娱乐圈 ，
呼吸到实在的空气，同时，锻
炼自己，找回一些实在的东
西。选择健康产品，是因为 这
不但能使自己得益，还能让
周围的朋友、亲人都受惠。”

（ 杜 恩 湖 ）
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著名电影导演李少 红
女士近日透露，一部名 为
《门》的惊悚题材影片 已
经进入最后筹备阶段，这
部根据网络小说《三岔
口》改编的电影，李少 红
自称已经酝酿了3年，著
名演员陈坤已经确定为 该
戏的男主角，李少红的 御
用演员周迅不会参加该 戏
的演出 。

李少红在人们的印 象
中一直都是一位爱情戏 的
导演，关于新片，她 表
示：“我一直很喜欢恐 怖
作品，而且我拍摄的第
部电影就是恐怖题 材

《银蛇谋杀案》。”看得出虽然是一个女导演，但李少红对 于
恐怖电影题材依然兴趣十足。介绍到新片时，她说：“这
个网络题材的恐怖小说，我已经看好了3年，可以说目 前
剧本和原著已经有了很大的差别。”

李少红在介绍影片目前筹备状况时说：“已经基本确
定了演员阵容，陈坤将担任男主角，我们计划五六月份 开
机，拍摄日程大约几个月。”　（刘嵩）

运动的

女人最美

女人不运动就过时 ，这
似乎是现代都市女性的一
句时尚宣言 ，而运动的 目 的
也不再是 “减肥 ”一个词就
能概括的 。

紧 张 的 生 活节奏 ，匆
忙的都市人生 ，预示着女人
们要以洒脱的个性 、自 信的
微笑 、敏锐的能力迎接每一
天。于是 ，越来越多的女人
加入了运动行列 ，有的去女
子健身 中心跳健美操 ，练瑜
珈 ，玩跆拳道 ；有 的 到附近
的 体 育 场 馆打羽 毛球 、网

球 ；再偷懒点 的 ，
干 脆 在 家 里 跟 着
电 视 节 目 的 口 令
做有氧操。在运动
中 ，完善 自 我 ，超
越 自 我 ，让内 在和
外 表 的 神 态 魅 力
达到永恒的统一 。

我 运 动 ，我 美 丽

运动的女人时时散发
着美的气息。栗色的马鬃
泛着油亮的光泽 ，徐冰在风
里挥一挥马鞭 ，姿态娴熟地
驾驭着那匹纯种蒙古马跃
过小溪。这情景 ，怎一个
“劲 ”字了得 ！在空闲的 日
子 ，徐冰像穿时装一样穿上
质地优良的骑马装 ：紧身的
小背心 、宽大的马裤 、皮质
很好的马靴 ，还有黑色的礼

帽 ，手持马鞭 ，到跑马场 、草
地 、森林去骑马兜风。她
说：“骑马可以满足女人的
无穷想象 ，诸如电影《乱世
佳人》中 的郝思佳 ，葛丽泰
嘉宝扮演的瑞典女王安娜
等等。”

我 运 动 ，我 快 乐

好像和影片 《浪 漫樱
花》里那段动感十足的舞蹈
有关 ，自 从大学毕业后就和
体育锻炼 “绝缘 ”的 陈歌迷
上了 “有氧泰拳”。穿着紧身
的衣服在宽大 的房间 里使

劲地蹦来蹦去 ，看着镜子里
的 自 己 一副青春 阳 光 的模
样 ，也就暂时不去计较办公
室里的勾心斗角 了。“因为
流汗的时候感觉很酣畅 ，好
像一周 的压 力 和辛苦也一
起从身体里冲 出来了。”再
细心地注视着 身上 的 线条
有形起来 ，这份开心 ，不用
细说也袒露无遗。自 从陈歌
换了这种方式过周末以后 ，
男友心里便暗 自 窃喜 ：“终

于不用 充 当 逛街时候 的拎
包工了！”

和陈歌一样 ，林凌参加
健身仅三个 月 ，但现在的她
已 经发展到每天非往健身
房走一趟不可的地步了 。每
日 办公室端坐 8小时之后 ，
总有腰间肥 肉 滋生的心理
作用 。于是在这样的心理驱
使下 ，每天的健身房一行便
成了她下班后的功课 。没想
到顺其 自 然了两个 月 ，生活
渐渐地朝着 良性的方 向 发
展 ，变得规律而有朝气 。

我 运 动 ，我 时 尚

“运动应该成为一种 习
惯”、“运动是一种好的生活
方式 ”这种观点时尚女人总
是举双手赞成 ，但真正 当 成
了一件坚持的事长期去做 ，
又总是有那么多的理由 。运

动是别无选择的 ，但玩什么
却是一个问题 。这好比一个
女孩在和情人约会前 ，打开
衣橱看着满橱漂亮衣服 ，痛
苦地喃喃 自 语：“今晚我穿
什么？”选择实在太多了 ，而
选择什么在某种程度上意
味着你的 品位和情趣 。其
实 ，她们都知道 ，流行只是
给别人看的 ，旗袍是世界上
最不舒服的衣服之一 ，要让
自 己享受 ，也许还得换回牛
仔裤 、T恤衫 。运动也是一
样 ，简单 的 东西 ，比如打羽

毛球 ，玩乒乓球 ，甚至每天
早晨跑上半小时 ，只要能让
你流汗放松心情 ，就是最好
的运动 。三十年风水轮流
转 ，时尚运动充其量各领风
骚几个 月 。时尚 的是运动 ，
而不是时尚运动。　（凌 波 ）

切尔西插手国奥组队
据悉 ，英超豪 门切尔西将

涉足 中 国 足坛 ，同 中 国 足协进
行深入合作 ，其中 包括和即将
成立的 08国 奥队的重量级合
作。据悉 ，切尔西首席执行官
肯扬将于下 月 拜会谢亚龙 ，而
08国 奥队计划于 5月 份 出 访
斯坦福桥 。

记者从足协 内部了 解到 ，
本 月 底 ，国管部将召集男女国
家队教练在京 召 开 3天研讨
会 ，其中 08国奥队的组建将
是讨论的重点 。在会上 ，男 足
国家队将对征战亚运会、08奥

运会及世界杯预选 赛 的 各项
工作进行讨论与落实 。据了
解 ，如何组建 08男 足国 奥队
将成为讨论的重点。从 目 前的
情况看 ，国奥队从大国家队 中
分离出来 已是必然 ，国奥队的
教练班子聘 用 、人 员 如何配
置 、未来两年的备战工作等都
将在本次会议上拿 出 明确 的
计划 。

另 外 ，女足 国 家 队 备 战
2007年世界杯和 08奥运会也
是研讨的重点 。

（ 张 晓敏 ）

克林斯曼面临“信任危机”
2006年世界杯足球赛东道

主德国队 日 前在一场友谊赛中
1 ：4负于意大利队惊动了德国
议会。数名议员 4日 要求德国队
主教练克林斯曼对此做出解释。

他们在德国媒体上公开表
示 ，因为世界杯马上就要到来 ，
克林斯曼必须对议会体育委 员
会说明他的训 练方法 ，以及队伍
的整体状况。

议会成员诺 ·巴特勒说 ：
“克林斯曼应该去议会的体育委
员会解释他的执教思路 ，还有德
国队如何才能赢得世界杯。”他
还说：“同意大利队的比赛真是
太可怕了 ，我们很担心 ，这种情
况能否在夏天到来之前得到改

善。联邦政府是世界杯最大的赞
助商 ，从这个角度说 ，我希望能
够听到他 （克林斯曼 ）的答案。”

2006年世界杯将于 6月 9
日开赛。体育委员会委员雷 ·赫
梅克说：“我希望克林斯曼能够
说明他将如何为队伍打下一个
安全牢靠的基础。他拥有出色的
球员 ，但队伍有太多不确定性。”

来 自 反对党的女议员格鲁
斯也要克林斯曼出面答疑。她
说：“世界杯关系到国家利益。
他应该停止试验 ，对体育委 员
会讲明他的计划。这不是一支队
伍踢得好不好的小问题 ，这是一
支国家队如何展示 自 己的大问
题。”

王楠表示北京奥运会前不退役

中 国女乒领军人物王楠在 日 本神
户参加第 19届亚洲杯乒乓球赛期间表
示 ，她在 2008年北京奥运会之前不会
退役 。

王楠在接受媒体集中采访时说 ，很
多人都认为运动 员到了一定的年龄或

者是在大赛上取得了 足够好的 名 次后
就差不多该退役了 ，但是 2008年北京
奥运会对中 国 国 家乒乓球队来说是一
个很大的任务 ，她在此之前仍然会留在
国家队 ，这样既有利于国乒队更好地完
成任务 ，也会对小运动员有帮助 。

已婚的王楠表示 ，结婚确实对她在
业务上的时间安排造成了一定影响 ，加
之不久前颈部动了小手术 ，所以 目 前状
态并非最佳。过去一年 ，她除了世乒赛
外没有参加任何公开赛和其他比赛 ，在
体能上有退步 ，比不上小运动员 。目 前 ，

她正在教练的指导下恢复和调整 ，提高
技术熟练程度 。

王楠还透露 ，作为 已婚运动员和兼
职教练 ，自 己在没有大赛的时候可以享
受“回家 ”的待遇 ，在时间安排的灵活程
度上和教练一样 。　（张 华 ）

刘
国
梁

的
爱
情
故
事

初次约会

1991年 ，刘 国 梁 16

岁 ，早熟的刘国梁并不喜欢
和同龄的孩子打打闹闹 ，除
了酷酷的孔令辉。进入一队
后 ，他常溜到楼下条件相对
好些的师兄房间看电视 、聊
天。当时在二队打球的王瑾
也很受众师兄的呵护 ，刘国
梁很自然地用这种办法 ，渐
渐向她靠近。

“ 请 你
吃个饭吧？”
刘国梁装作
不 在 意 地
说。王瑾却
吓坏了 ，羞
红了脸低头
不敢 出 声 。
“ 一起吃个
饭吧？”隔了

一段时 间 ，
刘 国 梁 又
问 。王瑾却
还 是 没 点
头。直到第
N 次后 ，她才终于被
刘国梁的执著和牛皮
糖作风打败。

谁想 ，担心王瑾
尴尬 的刘国梁拉来了
师兄作陪 ，活跃气氛。

第一件礼物

1992年 ，两人结
识一年了 ，刘国梁开
始设想该给 “自 己的
女友”准备个什么礼
物 ，好早早确认关系 。

刘 国 梁一 心 想
要送份出人意料的礼
物，最终在广东为王
瑾买了一双“锐步”跑
步鞋。在当时 ，国家队
都习惯穿乒乓球鞋 ，
多是国产货 ，像 “锐
步”这样的进口货显
得特别珍贵。

王瑾看着这份礼物都
傻眼了。不是玫瑰 ，不是绒
毛玩具 ，刘国梁这人怎么送
个礼都这么实在？

试一试 ，刚好合脚 ，王
瑾笑了 。虽然这份礼物有点
怪怪的 ，但是国梁从未问过
自 己的尺寸 ，却正好说明他
还是 很贴 的。

暂时别恋

“我的球不如他 ，他在
一队肯定有大发展 ，我在二
队却处于瓶颈。中国乒乓球
队禁止谈恋爱 ，而且总是球

技较差的一方退出 ，这是 惯
例。可是家里为我打球付出
许多 ，如果因此退回 ，实在
羞愧……”回首过往 ，王瑾
眼神迷离。究竟是分还是
合？

刚巧 ，当时有消息传
来 ，王瑾可能有机会公派去
日本打球。一番痛苦的思想
斗争后，王瑾的抉择是 ：用
分别考验彼此。这一别就是
四年。

刘 国 梁每 天 照 常 训
练 ，他也开始明白王瑾的良
苦用心，打得更刻苦了 ，他
开始用攒下的钱买电话卡
打长途电话。“那几年挣的
钱都花在打电话上了 。我每
天都要和国梁说两句才能
熬过来。”王瑾说。

为此 ，刘国梁第二年
去广东时咬牙花一万多元 ，
买了台“砖头大哥大”，为的
就是第一时间听见远在 日
本的“情妹妹”的呼唤。

山 盟海誓

让王瑾 形 容
彼此 15年的感情 ，
她的笑从爽朗转为
含蓄 ，“赢了 比赛 ，
他第一次电话不一
定打给我 ，但是输
了比赛 ，或是遇到
什么事 ，第一个电
话一定打给我。”

刘国梁的成长
应 当 说 是 相 当 顺
利 ，一件事除外 ，那
就是他拿下大满贯
的最后一块金牌后
发生的 “兴奋剂 ”事
件。1999年 10月
22日 ，正在参加奥
地利公开赛的刘国
梁突然接到国际乒
联的通知 ，说他在

荷兰举行的世乒赛单项赛
上尿样检测中表睾超标。

“告诉你个坏消息。”
王瑾在第一时间接到了刘
国梁的 电话，1997年就从
日 本回国进入上海交通大
学学习的王瑾 ，回忆起当时
的情形时说 ，电话里有种特
别的压抑感 。

直到半年后 ，刘国梁
才洗清冤屈 。

刘国梁恢复清 白 的那
个晚上 ，王瑾在刘国梁的宿
舍等着他从训练场回来 ，相
对无语……　（辛 秦 ）


